



## 新年度のスタート



新しい利用者新しいスタッフを迎えて2023年度が始まりました。まるで新年度に合わせたかのように、今年は早めに、桜が満開となりました。4月1日には、新しいスタッフの方々の歓迎セレモニーを実施しました。今年はたくさんのお新スタッフが加入しています。写真は、歓迎の踊りです。ナイスでした。



## 新しいスタッフ



- A さん：社会福祉士の資格をお持ちです。主に、放課後等デイサービス部門を担当します。
- B さん：高校卒業後のまっさらな新人です。事務室にいます。放デイ担当です。
- C さん：同じくまっさらの新人です。主に生活介護部門担当です。よろしくお願いします。
- D：教員資格をお持ちのベテランです。主に、土曜日の放デイを担当します。

## 水梨キッズカフェ

3月26日(日)に旧水梨小学校の校庭と体育館を会場に、地域の皆さんやボランティアが協力して開催されました。いっぽの物品販売コーナーも設置しました。あいにくの天気でしたが、いっぽの利用者も含めて、大勢の参加がありました。バザーや読み聞かせ、大型遊具とポップコーン、さらに、春の野草の寄せ植えなどを楽しみました。次回の水梨キッズカフェは4月23日(日)の予定です。



## 水梨探検

地域の自然に詳しい方がボランティアで子どもたちを、水梨地域探検に誘い出してくれました。いっぽの近所ですが、これまでは足を踏み入れたこともない場所でみんな興味津々でした。

大きな葉っぱを束にしたり、今まで気づかなかった花など、興味深く楽しい経験をさせていただきました。

## 思い出作品集

小学校入学前のお子さんが利用する、児童発達支援では、1年間の作品を1冊にまとめて、「思い出作品集」としました。一年の思い出が詰まっています。



## 手作りおやつ…たこ焼き

3月27日(月)は春休み企画として、お好み焼きをみんなで作っていただきました。たこ焼きへの期待は

かなり大きかったようで、多くの子どもたちが朝からウキウキ状態でした。たこ焼きの作り方も皆真剣に聞いています。手順だけでなく、火傷をしないようにという注意もうなずいて聞いています。追加のチョコチップにはみんな大喜びでした。



## 今年の初収穫

冬の間、寒さにじっと耐えていたハウレンソウが大きく育ちました。3月31日には、みんなで収穫することができました。ハウレンソウは密度濃く育っていて、収穫してみたら、思わぬ大量になりました。当日と翌日の利用の方々にお土産として配布しました。

## イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーン

今年も参加します。毎月11日にイオンでお買い物をするなら、黄色いレシートは「水梨カフェ」のボックスへお願いします。寄付された金額は利用者のために使わせていただきます。